

Sirenenprobealarm

Mit einem einminütigen Heulton wird am

Mittwoch, 18.10.2017

um 11.00 Uhr

in weiten Teilen Bayerns das Sirenenwarnsystem erprobt. Auch in der Stadt Schweinfurt werden die Sirenen betätigt.

Der Probealarm dient dazu, die Funktionstüchtigkeit des Sirenenwarnsystems zu überprüfen und die Bevölkerung auf die Bedeutung der Sirensignale hinzuweisen.

Es werden zwei Sirensignale im Abstand von wenigen Minuten zu hören sein:

Ein einminütiger Heulton an- und abschwellend, der bedeutet Rundfunkgerät einschalten und auf amtliche Durchsagen achten, sowie ein einminütiger Dauerton mit zweimaliger Unterbrechung, der Feuealarm bedeutet.

zuletzt geändert: 12.10.2017

